

# 根の上だより

第7号(根の上を愛する会 2012.10.10 発行)

根の上を愛する皆さん、秋の根の上まつり、今年  
は10月8日(月・祝)に開催されました。

恒例により前日の7日(日)は「あかまんま」  
で前夜祭。オールドボーイが10人集まりました。

横浜からぞうさん(服部克彦)は大型のスクーターで新東名をぶっ飛ばして前日から「あかまんま」の前夜祭から参加。勿論シゲサン(秋重さん)坂口コースケ料理長が食材を積んで高田キンチャンと駆け付け、筑波からの大先輩森井ヘンサン、そして久しぶりの根の上という吉田イッセイ君、昨年に続いての池野シャチョウ、鳥居ヨシテル君、浅野モージューと私ヤギブシの10人。大いに盛り上がりました。



今年喜寿の森井さんのYMCA 史学会の話題で懐かしい名古屋YMCAの大先輩の方々、吉村欣治主事(キンチャン)、仁科治夫理事、住田総主事などなど思い出話に花が咲きました。

＜八木武志・ヤギブシ＞

\*\*\*\*\*

春の根の上まつり(4月30日)は52人の参加でしたが、秋の根の上は70人を超す大盛会でした。



ボランティアセンター委員長の深谷 聡さんの尽力で、今年は打楽器奏者の本多正典さんとナノ・セコンドのみなさん、そして恒例となったチジミこと堀 里美さんのフラダンスをアトラクションに、キャンプソングのリーダーとして城田公一さん、川本龍資さんが活躍しました。



料理長の坂口コースケ君(愛する会書記)は、春の根の上まつりで肉を食べ損ねた人がいたこと

の反省として、今年はたっぷりの食材をじゅんぴして、いろいろ工夫した食事を用意してくれました。焼きそば、牛、豚肉、ソーセージ、鳥の丸焼き、サラダ、ハンバーガー、ご飯、トン汁などなど多彩なメニュー。デザートも、忘れちゃいけないコースケ自慢の魚料理(今年はカマス、ただし釣り損ねて買って来た)も。毎年ご苦労さま!



\*\*\*\*\*

東海ワイズメンズクラブは毎月1回は根の上に来てキャンプ場の整備をしています。キジケ原の桜が弱ってきたので肥料と活性薬を投与しました。



◎「春の根の上まつり」は4月29日(祝)です。

＜根の上を愛する会 会長 浅野猛雄＞

\*\*\*\*\*

歌声が あの小道にひびけば  
あの森かげ あの谷間 山びこの歌  
山の子は 山の子は 歌が好きだよ  
雨がふり てるてる坊主が泣いても  
私たちは泣かないで 山を見つめる  
山の子は 山の子は みんな強いよ  
雲が去り 青いみ空が見られりゃ  
うたいましよう 山鳩の兄と妹  
山の子は 山の子は みんな仲良し